

5

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Promotionsrecht für Hochschulen im Land Bremen

Wir fragen den Senat:

1. Wie bewertet der Senat die jüngsten Entwicklungen in Berlin, wo im neuen Hochschulgesetz ein eigenständiges Promotionsrecht für die Hochschulen für angewandte Wissenschaften (HAW) für forschungsstarke Bereiche festgeschrieben wurde?
2. Wie bewertet der Senat die Situation im Land Bremen hinsichtlich der Problematik, dass Nachwuchswissenschaftler*innen der HAWen bei der Suche nach thematisch passenden universitären Partnern, die sie für eine kooperative Promotion benötigen, vor Schwierigkeiten stehen?
3. Was steht nach Ansicht des Senats der Einführung eines eigenständigen Promotionsrechts für HAWen für forschungsstarke Bereiche im Land Bremen entgegen?

Dr. Solveig Eschen, Björn Fecker und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN